



LETTRE D'INFORMATION : 23 juillet 2019

Bonjour

L'obstination de François De Rugy ex ministre de l'environnement qui a accéléré le programme d'implantation d'éoliennes, en supprimant toutes les lois qui protégeaient les citoyens, était suspecte. Il a privilégié ainsi des intérêts privés de promoteurs par rapport à l'intérêt général.

La Fédération Environnement Durable demande à Mme Elisabeth Borne qui lui succède et dont les compétences sont reconnues, d'en tirer les conséquences et d'arrêter le programme éolien qui massacre la France rurale inutilement et ruine l'économie.

Des manifestations contre les éoliennes se préparent partout en France.

La prochaine aura lieu en Aquitaine où la colère monte

Après la [réunion de Jonzac \(17\)](#), qui a rassemblé plus de 500 personnes, c'est au tour de **St Aulaye-Puymangou en Dordogne, le Samedi 24 Août, qui sera le rassemblement Aquitains(es) qui luttent contre l'invasion de cette région par des centaines d'éoliennes gigantesques.**

Que ce soit en Charente, Charente Maritime, Creuse, dans les Deux Sèvres, la Haute Vienne, la Vienne, Bourgogne Franche Comté etc... Les préfets, ne maîtrisent plus la situation. Nos campagnes sont sous la coupe des promoteurs "Sans foi ni loi". (dixit Dominique Bussereau président du département du Charente)

La situation s'aggrave, la France rurale qui se sent abandonnée, ne supporte plus les décisions des "urbains" comme le montre l'article paru aujourd'hui dans l'Est Républicain ([Le-monde-rural-vent-debout-contre-les-programmes-eoliens](#))

Cordialement

Jean-Louis Butré

Président

Fédération Environnement Durable

<http://environnementdurable.net>

contact@environnementdurable.net